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１学期後半開始の６月
扇山小学校長 室 篤 宏

早いもので，１学期も２か月が過ぎ後半の６月を迎えました。入学式・始業式，運動会が無事終了

しましたが，特に運動会は二日間の順延をしました 「全力でかけぬけろ！～仲間との絆で勝利をつ。

かめ～」のテーマのもと，子どもたちが真剣に競技や係活動に取り組む姿に，この２か月間の子ども

たちの成長を感じることができました。グラウンドの状況から子どもたちにはできるだけグラウンド

のよい状況で行いたいとの判断からの延期でした。お仕事等の都合で６日に応援できなかった皆様に

は大変ご迷惑をおかけしたことと思いますが，ご理解をよろしくお願い申し上げます。

さて，１学期のまとめに向けて取り組む１学期後半の６月になりました。 子どもたちも学級での

生活にも慣れ，どの学年も学習にも意欲的に取り組む姿が見られます。この意欲を後半でももち続け

るようにして授業などの教育活動を進めていきたいと考えています。学校でも指導をしますが，生活

のリズムや登下校の安全，家庭学習等の学習への取組に励ましや声かけをよろしくお願いします。

子どもたちの安全確保について保護者の皆様にお願いがございます。それは登下校におけるお子様

の送迎についてです。学校では４月の学校便りで，登下校のお子様の送迎につきましてお願いをした

ところですが，残念ながらローソン駐車場や学校前の国道での送迎が見られます。お子様の安全確保

を第一に考えての対応ですので送迎の場合は，学校便りでお願いした所定の場所での送迎を再度お願

い申し上げます。ご理解とご協力を重ねてお願い申し上げます。

５月を振り返ると，連休をまたいで実施した家庭訪問ではお子様のことについて各担任へ様々なお

話をしていただきました。今後もお子様の成長に向け，担任と保護者・お子様の信頼関係を築き教育

活動を推進してまいります。お子様の教育活動についてお気づきのことや学習面で心配なことがあり

ましたら遠慮なく担任を通じて連絡いただければと思います。また，５月２３日から各学年で担任と

お子様との教育相談週間を実施しました。生活面のことでも，心配なことがありましたら遠慮なく担

任を通じて連絡いただければと思います。

５月２６日には「子どもネットワーク」の総会と第１回会議を実施いたしました。多くの関係の皆

様にお集まりいただき，子どもたちの安心と安全確保に向けた建設的な意見をいただきました。特に

話題になったのが「自転車の安全な乗り方」についてでした。歩道や車道での乗り方のルール・横断

歩道を渡るときのルールについて，学校でも道路交通法に基づいて指導をしたところです。ご家庭で

も自転車の安全な乗り方について話題にしていただき，交通事故に遭わない・歩行者優先の意識を高

めていきたいと考えていますので，ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。また，危険な乗り

方等を見かけたときには，担任や学校へ連絡いただければ更に子どもたちの安心・安全が確保できる

と思いますので，よろしくお願い申し上げます。

今月は，お子様の安心・安全確保に向けたお願いが中心になりました。観光シーズンも近づき，車

の往来が激しくなります。午後６時の帰宅時間（９月まで）を守り事故に遭わないためにも，すべて

はお子様の安心・安全のためのお願いですので重ねて安心・安全に向けての声かけ・呼びかけへのご

理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。


